
Puntos y votación decimo quinta sesión 

En lo relativo al PUNTO NÚMERO UNO, LISTA DE ASISTENCIA.- La Secretario General la Lic. Mónica 

Lizbeth Reyes Zepeda procede al pase de lista de asistencia de los integrantes del Ayuntamiento, 

registrando la asistencia de los siguientes regidores:  

 

NOMBRE PRESENTE NO PRESENTE 

PRESIDENTE ING. GILDARDO PARTIDA MELÉNDREZ X  

C. GUADALUPE LORELÍ RAVELERO CRUZ X  

C. JOSÉ IGNACIO ZEPEDA GÓMEZ X  

PROF. OLIVIA GONZÁLEZ ALVARADO X  

C. DIEGO ARMANDO COVARRUBIAS BAÑUELOS X  

C. MIGUEL MELÉNDREZ RODRÍGUEZ  X 

DR. JOSÉ RAÚL ANDRÉS ONTIVEROS BAHNSEN X  

LIC. MARÍA CANDELARIA PADILLA OROZCO X  

DR. BENJAMIN ALDANA GONZALEZ X  

C. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO X  

SÍNDICO LIC. MÓNICA LIZBETH REYES ZEPEDA X  

 

En el PUNTO NÚMERO DOS, DECLARACION DE QOURUM.-  La Lic. Mónica Lizbeth Reyes Zepeda 
Secretario General  hace del conocimiento del presidente Ingeniero Gildardo Partida Meléndrez, 
que después de realizado el pase de lista de los presentes, EXISTE QOURUM LEGAL para llevar a 
cabo la presente sesión, por lo que procedemos con la misma. 
 
 
En el PUNTO NÚMERO TRES, APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, la Lic. Mónica Lizbeth Reyes 
Zepeda, prosigue a dar lectura del orden del día para su aprobación por este cuerpo edilicio, por lo 
que una vez concluida la lectura del mismo, pregunta a los ediles que si tiene algún inconveniente 
con el orden de la presente sesión, punto que resulta aprobado por UNANIMIDAD de los integrantes 
en todos sus puntos. 
 

 

REGIDOR A FAVOR EN CONTRA ABSTENCIÓN 
PRESIDENTE ING. GILDARDO PARTIDA MELÉNDREZ X   
C. GUADALUPE LORELÍ RAVELERO CRUZ X   
C. JOSÉ IGNACIO ZEPEDA GÓMEZ X   
PROF. OLIVIA GONZÁLEZ ALVARADO X   
C. DIEGO ARMANDO COVARRUBIAS BAÑUELOS X   
C. MIGUEL MELÉNDREZ RODRÍGUEZ ----------- -------------- ---------------- 
DR. JOSÉ RAÚL ANDRÉS ONTIVEROS BAHNSEN  X   
LIC. MARÍA CANDELARIA PADILLA OROZCO X   
DR. BENJAMIN ALDANA GONZALEZ X   
C. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO X   
SÍNDICO LIC. MÓNICA LIZBETH REYES ZEPEDA X   

 



En el PUNTO NUMERO CUATRO, APROBACIÓN DEL SECRETARIO GENERAL, el presidente municipal 
somete manifiesta que debido a la carga de trabajo que existe en el ayuntamiento, se propone 
separar la Secretaría General de la Sindicatura, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 63 
de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, y para ello 
propone a ALEJANDRO JACOB NAVARRO CARO; la regidora MARÍA CANDELARIA PADILLA OROZCO 
comentó que porqué traer una persona de fuera si en el pueblo también existen personas que 
puedan desempeñar el cargo, y que sabe que es una atribución del presidente municipal, pero que 
solicita se ceda la palabra a ALEJANDRO JACOB NAVARRO CARO para que diga su curriculum por lo 
que se le cede la palabra; la Secretaria General Mónica Lizbeth Reyes Zepeda somete a 
consideración el punto, mismo resulta aprobado por UNANIMIDAD de los integrantes en todos sus 
puntos y se procede a la toma de protesta como Secretario General a ALEJANDRO JACOB NAVARRO 
CARO.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

REGIDOR A FAVOR EN CONTRA ABSTENCIÓN 
PRESIDENTE ING. GILDARDO PARTIDA MELÉNDREZ X   
C. GUADALUPE LORELÍ RAVELERO CRUZ X   
C. JOSÉ IGNACIO ZEPEDA GÓMEZ X   
PROF. OLIVIA GONZÁLEZ ALVARADO X   
C. DIEGO ARMANDO COVARRUBIAS BAÑUELOS X   
C. MIGUEL MELÉNDREZ RODRÍGUEZ ----------- --------------- ---------------- 
DR. JOSÉ RAÚL ANDRÉS ONTIVEROS BAHNSEN  X   
LIC. MARÍA CANDELARIA PADILLA OROZCO X   
DR. BENJAMIN ALDANA GONZALEZ X   
C. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO X   
SÍNDICO LIC. MÓNICA LIZBETH REYES ZEPEDA X   

 
En el PUNTO NUMERO CINCO, ADQUISICIÓN DE UN CAMIÓN DE BASURA.- El Secretario General 

pregunta a los miembros del Ayuntamiento si autorizan ceder el uso de la voz al  Tesorero MIGUEL 

ANGEL CORONADO MORAN para que exponga a los ediles en qué términos se va a adquirir el camión 

de basura por un monto de $1’344,000.00 (Un millón trescientos cuarenta y cuatro mil pesos 

MN/00) . Por lo que las y los regidores en votación económica manifestaron que autorizan el uso de 

la voz.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

El tesorero expone la importancia que reviste el servicio de aseo público en el municipio, por lo que 

urge un camión nuevo para el municipio. Por parte de los regidores se pide capacitar bien a las 

personas que manejen el vehículo, para que dure, ya que actualmente hay muchas quejas sobre las 

personas que manejan el camión.  

 

El Presidente Municipal manifiesta que es una compra urgente para el municipio, por lo cual pide al 

secretario general someta a votación el punto número cinco relativo a la compra de un Camión de 

Basura, punto que es aprobado por UNANIMIDAD de los presentes 

 

REGIDOR A FAVOR EN CONTRA ABSTENCIÓN 
PRESIDENTE ING. GILDARDO PARTIDA MELÉNDREZ X   
C. GUADALUPE LORELÍ RAVELERO CRUZ X   
C. JOSÉ IGNACIO ZEPEDA GÓMEZ X   
PROF. OLIVIA GONZÁLEZ ALVARADO X   



C. DIEGO ARMANDO COVARRUBIAS BAÑUELOS X   
C. MIGUEL MELÉNDREZ RODRÍGUEZ ------- --------- ---------------- 
DR. JOSÉ RAÚL ANDRÉS ONTIVEROS BAHNSEN  X   
LIC. MARÍA CANDELARIA PADILLA OROZCO X   
DR. BENJAMIN ALDANA GONZALEZ X   
C. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO X   
SÍNDICO LIC. MÓNICA LIZBETH REYES ZEPEDA X   

 
 
En el PUNTO NÚMERO SEIS, APROBACIÓN DE LA CUENTA PÚBLICA DEL MES DE JULIO, AGOSTO, 

SEPTIEMBRE 

El Secretario General pregunta a los miembros del Ayuntamiento si autorizan ceder el uso de la voz 
al  Tesorero MIGUEL ANGEL CORONADO MORAN para que exponga las cuentas públicas, mismas 
que después de aclarar las dudas existentes a las y los regidores, el presidente municipal solicita al 
secretario General someta a votación el presente acuerdo, mismo que fue aprobado por 
UNANIMINDAD de los presentes. ---------------------------------------------------------------------------------- 
 

REGIDOR A FAVOR EN CONTRA ABSTENCIÓN 
PRESIDENTE ING. GILDARDO PARTIDA MELÉNDREZ X   
C. GUADALUPE LORELÍ RAVELERO CRUZ X   
C. JOSÉ IGNACIO ZEPEDA GÓMEZ X   
PROF. OLIVIA GONZÁLEZ ALVARADO X   
C. DIEGO ARMANDO COVARRUBIAS BAÑUELOS X   
C. MIGUEL MELÉNDREZ RODRÍGUEZ --------- --------------- ----------------- 
DR. JOSÉ RAÚL ANDRÉS ONTIVEROS BAHNSEN  X   
LIC. MARÍA CANDELARIA PADILLA OROZCO X   
DR. BENJAMIN ALDANA GONZALEZ X   
C. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO X   
SÍNDICO LIC. MÓNICA LIZBETH REYES ZEPEDA X   

 
En el PUNTO NÚMERO SIETE, APROBACIÓN LAS ÁREAS DE DONACIÓN DE GODOY Y LA CANTERA 
al no existir el expediente completo los regidores asistentes solicitaron se baje del orden del día, 
hasta que se complete el expediente  
 
En el PUNTO NÚMERO OCHO, APROBACIÓN DEL PAGO DE LA COMIDA GENERADA CON MOTIVO 
DE LA REUNIÓN SEMESTRAL DE CULTURA REGIÓN VALLES. La Regidora GUADALUPE LORELÍ 
RAVELERO CRUZ manifiesta que este semestre el Municipio de Amatitán es el encargado de ser 
anfitrión de la reunión semestral de titulares de Cultura con la Secretaría y que para tal motivo 
solicita se le apoye hasta con $15,000 (quince mil pesos MN/00) para el pago de los alimentos de 
dicha reunión, misma que se llevará a cabo el día 03 de diciembre de 2019. El Presidente instruye a 
la Secretaria General para que someta a votación el punto, mismo que resulta ser aprobado por 
UNANIMIDAD de los presentes.----------------------------------------------------------------------------------------  
 

REGIDOR A FAVOR EN CONTRA ABSTENCIÓN 
PRESIDENTE ING. GILDARDO PARTIDA MELÉNDREZ X   
C. GUADALUPE LORELÍ RAVELERO CRUZ X   
C. JOSÉ IGNACIO ZEPEDA GÓMEZ X   



PROF. OLIVIA GONZÁLEZ ALVARADO X   
C. DIEGO ARMANDO COVARRUBIAS BAÑUELOS X   
C. MIGUEL MELÉNDREZ RODRÍGUEZ X   
DR. JOSÉ RAÚL ANDRÉS ONTIVEROS BAHNSEN  X   
LIC. MARÍA CANDELARIA PADILLA OROZCO X   
DR. BENJAMIN ALDANA GONZALEZ X   
C. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO X  - 
SÍNDICO LIC. MÓNICA LIZBETH REYES ZEPEDA X   

 
En el PUNTO NÚMERO NUEVE, AUTORIZACIÓN PARA LA DESINCORPORACIÓN DEL CAMPO 5 DE 

MAYO DEL PATRIMONIO MUNICIPAL Y LA DONACIÓN DEL TERRENO A FAVOR DE LA UDG. Se 

recibió a la directora de la Escuela Preparatoria MAESTRA CELIA MARGARITA CASTAÑEDA 

GONZALEZ, por lo que se solicita en votación económica la aprobación para que haga uso de la voz 

en la sesión, moción que es aprobada por UNANIMIDAD de los presentes. Y hace mención de la idea 

de crecer la preparatoria de Amatitán, para ello solicitan en donación el campo denominado 5 DE 

MAYO. Se le informó a la maestra que el expediente no está completo, ya que faltan  documentos 

que para completar el expediente. Por tal motivo no se entra al estudio del presente, dejando el 

punto pendiente.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

En el PUNTO NÚMERO DIEZ, AUTORIZACIÓN PARA LA EXPEDICIÓN DE LA LICENCIA A LA 

TEQUILERA IBEV CASA TEQUILERA S.A. DE C.V. – EL presidente Municipal Manifiesta que se tienen 

el expediente de dicha tequilera y que se trata de la “Regional”, a lo que los regidores presentes 

comentan que siendo así no existe ningún problema, sólo piden que el expediente se integre 

correctamente.  No existiendo más comentarios al respecto el Presidente Municipal Ing. Gildardo 

Partida Meléndrez, instruye a la Secretario General para solicitar a los Ediles que emitan su voto. 

Una vez analizado este punto es aprobado por UNANIMIDAD de los presentes.  

 

En éste punto se registra la Salida de la Síndico Mónica Lizbeth Reyes Zepeda, y el Regidor José Raúl 

Andrés Ontiveros Bahnsen quienes solicitan al pleno el permiso para retirarse de la sesión en curso.- 

 

REGIDOR A FAVOR EN CONTRA ABSTENCIÓN 
PRESIDENTE ING. GILDARDO PARTIDA MELÉNDREZ X   
C. GUADALUPE LORELÍ RAVELERO CRUZ X   
C. JOSÉ IGNACIO ZEPEDA GÓMEZ X   
PROF. OLIVIA GONZÁLEZ ALVARADO X   
C. DIEGO ARMANDO COVARRUBIAS BAÑUELOS X   
C. MIGUEL MELÉNDREZ RODRÍGUEZ ------- -------------- --------------- 
DR. JOSÉ RAÚL ANDRÉS ONTIVEROS BAHNSEN X   
LIC. MARÍA CANDELARIA PADILLA OROZCO X   
DR. BENJAMIN ALDANA GONZALEZ X   
C. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO X   
SÍNDICO LIC. MÓNICA LIZBETH REYES ZEPEDA ----------- --------------- ----------------- 

 

En el PUNTO NÚMERO ONCE, SOLICITUD DE LA C. ALEJANDRINA RÍOS PLASCENCIA, concede el uso 

de la voz al Encargado de la Dirección de Obras Públicas para que exponga a los presentes en que 



consiste dicha petición, donde expone los motivos para donar el área definida en el proyecto y anexa 

Plano de la zona, fotos aéreas, Copia de la credencial para votar con fotografía, copia simple del 

expediente  187/2001 del Juez adscrito al vigésimo 22, Cesión de Derechos exp- 187/2001, así como 

más documentos, formando un legajo de 17 páginas 

El Presidente Municipal Ing. Gildardo Partida Meléndrez, instruye a la Secretaria General para 

solicitar a los Ediles que emitan su voto. Una vez analizado este punto es aprobado por 

UNANIMIDAD de los presentes. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

REGIDOR A FAVOR EN CONTRA ABSTENCIÓN 
PRESIDENTE ING. GILDARDO PARTIDA MELÉNDREZ X   
C. GUADALUPE LORELÍ RAVELERO CRUZ X   
C. JOSÉ IGNACIO ZEPEDA GÓMEZ X   
PROF. OLIVIA GONZÁLEZ ALVARADO X   
C. DIEGO ARMANDO COVARRUBIAS BAÑUELOS X   
C. MIGUEL MELÉNDREZ RODRÍGUEZ ----------- -------------- ----------------- 
DR. JOSÉ RAÚL ANDRÉS ONTIVEROS BAHNSEN ----------- -------------- ----------------- 
LIC. MARÍA CANDELARIA PADILLA OROZCO X   
DR. BENJAMIN ALDANA GONZALEZ X   
C. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO X   
SÍNDICO LIC. MÓNICA LIZBETH REYES ZEPEDA ---------- --------------- ----------------- 

 

En el PUNTO NÚMERO DOCE, AUTORIZACIÓN PARA LA REGULARIZACIÓN DEL PREDIO URBANO 
TEPECOSTE GRANDE.- El Secretario General, solicita a los presentes emitir su aprobación para la 
AUTORIZACIÓN PARA LA REGULARIZACIÓN  DE LA FRACCIÓN 3 DEL PREDIO URBANO TEPECOSTE 
GRANDE. Una vez analizado este punto es aprobado por UNANIMIDAD de los presentes. ------------- 

 

REGIDOR A FAVOR EN CONTRA ABSTENCIÓN 
PRESIDENTE ING. GILDARDO PARTIDA MELÉNDREZ X   
C. GUADALUPE LORELÍ RAVELERO CRUZ X   
C. JOSÉ IGNACIO ZEPEDA GÓMEZ X   
PROF. OLIVIA GONZÁLEZ ALVARADO X   
C. DIEGO ARMANDO COVARRUBIAS BAÑUELOS X   
C. MIGUEL MELÉNDREZ RODRÍGUEZ ----------- -------------- ----------------- 
DR. JOSÉ RAÚL ANDRÉS ONTIVEROS BAHNSEN ----------- -------------- ----------------- 
LIC. MARÍA CANDELARIA PADILLA OROZCO X   
DR. BENJAMIN ALDANA GONZALEZ X   
C. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO X   
SÍNDICO LIC. MÓNICA LIZBETH REYES ZEPEDA ---------- --------------- ----------------- 

 

EN EL PUNTO NÚMERO TRECE AUTORIZACION PARA SUSCRIBIR LA CONTRATACIÓN DE LA 

PERSONA MORAL ALTA GESTION MUNICIPAL S.C.. – En este punto se le cede el uso de la voz a la 

representante legal de “Alta Gestión Municipal S.C.” Quien manifiesta la conveniencia de contar un 

ente especializado en temas de transparencia y gestión gubernamental, sin embargo una vez 

deliberado el punto por los regidores presentes NO FUE APROBADO por lo que las y los regidores 

autorizan al Encargado de la Hacienda Pública Municipal para que liquide los compromisos 

monetarios derivados hasta el momento con ALTA GESTIÓN MUNICIPAL S.C. 



 

REGIDOR A FAVOR EN CONTRA ABSTENCIÓN 
PRESIDENTE ING. GILDARDO PARTIDA MELÉNDREZ  X  
C. GUADALUPE LORELÍ RAVELERO CRUZ  X  
C. JOSÉ IGNACIO ZEPEDA GÓMEZ  X  
PROF. OLIVIA GONZÁLEZ ALVARADO  X  
C. DIEGO ARMANDO COVARRUBIAS BAÑUELOS  X  
C. MIGUEL MELÉNDREZ RODRÍGUEZ ------------ --------------- ----------------- 
DR. JOSÉ RAÚL ANDRÉS ONTIVEROS BAHNSEN ------------ -------------- ----------------- 
LIC. MARÍA CANDELARIA PADILLA OROZCO  X  
DR. BENJAMIN ALDANA GONZALEZ  X  
C. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO  X  
SÍNDICO LIC. MÓNICA LIZBETH REYES ZEPEDA ------------ --------------- ----------------- 

 

EN EL PUNTO CATORCE SOLICITUD DE TAXISTAS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE CABINA EN VÍA 

PUBLICA – Los regidores manifestaron que el servicio de taxis es necesario y que además de ello, se 

requiere que se ajusten a los reglamentos existentes. El presidente municipal manifestó que para él 

era necesario se anexara el proyecto completo, pues la sola solicitud con el plano no es suficiente, 

por lo que en ese momento se le cede el uso de la voz al director de obras públicas, quien hace 

mención que deberán ajustarse a los lineamientos de la imagen urbana así como a los reglamentos 

existentes. EL punto de acuerdo fue aprobado con 3 votos en contra y 4 a favor: siempre y cuando 

los taxistas presenten el expediente completo como se los requiera obras públicas y esté apegado 

a los reglamentos municipales vigentes, así como a los lineamientos relativos a la imagen urbana 

del municipio.  

REGIDOR A FAVOR EN CONTRA ABSTENCIÓN 
PRESIDENTE ING. GILDARDO PARTIDA MELÉNDREZ  X  
C. GUADALUPE LORELÍ RAVELERO CRUZ  X  
C. JOSÉ IGNACIO ZEPEDA GÓMEZ X   
PROF. OLIVIA GONZÁLEZ ALVARADO  X  
C. DIEGO ARMANDO COVARRUBIAS BAÑUELOS X   
C. MIGUEL MELÉNDREZ RODRÍGUEZ ------------ --------------- ----------------- 
DR. JOSÉ RAÚL ANDRÉS ONTIVEROS BAHNSEN ------------ -------------- ----------------- 
LIC. MARÍA CANDELARIA PADILLA OROZCO X   
DR. BENJAMIN ALDANA GONZALEZ X   
C. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO X   
SÍNDICO LIC. MÓNICA LIZBETH REYES ZEPEDA ------------ --------------- ----------------- 

 

EN EL PUNTO QUINCE AUTORIZACIÓN PARA EL USO DE SUELO DEL PREDIO LA CORONILLA.- En este 

punto las y los regidores asistentes pidieron que se pospusiera su estudio, toda vez que el 

expediente no se encuentra completo. Por lo que el punto de acuerdo  AUTORIZACIÓN PARA EL USO 

DE SUELO DEL PREDIO LA CORONILLA se pospone para su estudio y en su caso aprobación hasta que 

se complete el expediente relativo aprobado de esa manera con 8 votos a favor.  

REGIDOR A FAVOR EN CONTRA ABSTENCIÓN 



PRESIDENTE ING. GILDARDO PARTIDA MELÉNDREZ X   
C. GUADALUPE LORELÍ RAVELERO CRUZ X   
C. JOSÉ IGNACIO ZEPEDA GÓMEZ X   
PROF. OLIVIA GONZÁLEZ ALVARADO X   
C. DIEGO ARMANDO COVARRUBIAS BAÑUELOS X   
C. MIGUEL MELÉNDREZ RODRÍGUEZ ----------- -------------- ----------------- 
DR. JOSÉ RAÚL ANDRÉS ONTIVEROS BAHNSEN ----------- -------------- ----------------- 
LIC. MARÍA CANDELARIA PADILLA OROZCO X   
DR. BENJAMIN ALDANA GONZALEZ X   
C. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO X   
SÍNDICO LIC. MÓNICA LIZBETH REYES ZEPEDA ---------- --------------- ----------------- 

 

EN EL PUNTO DIECISEÍS ABROGACIÓN DEL REGLAMENTO DE ECOLOGÍA Y APROBACION DEL 

NUEVO REGLAMENTO DE ECOLOGIA. Las y los regidores presentes manifiestan no haber recibido 

el reglamento a aprobar, por lo que solicitan ese punto se trate en una nueva sesión. 

EN EL PUNTO DIECISIETE  ASUNTOS VARIOS. Al no haber más ASUNTOS previstos dentro del ORDEN 

DEL DIA, el Secretario General pregunta a los ediles si existe algún ASUNTO que ellos de su 

consideración a tratar: 

 

1.  REVISIÓN DEL CUMPLIMIENTO DEL REGLAMENTO DEL RASTRO MUNICIPAL. -  La 

regidora Candelaria manifiesta que en diversas ocasiones se han recibido quejas de que los 

empleados o colaboradores del Rastro Municipal toman bebidas alcohólicas en el establecimiento, 

motivo por el cual se solicita se realice una investigación y se sancione a quienes no cumplan con el 

reglamento. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

2) . ALUMBRADO ´´UBLICO DEL MERCADO, La regidora Candelaria manifiesta que en el mercado 

hace falta iluminación, por lo que solicita que se compren los focos para éste establecimiento, a lo 

que el Tesorero le pregunta que ¿Qué tipo de focos necesita? De  igual manera los regidores 

presentes piden que se de importancia al arreglo de la solicitud de alumbrado público, tanto lo del 

mercado como el alumbrado del municipio. A este respecto se les informa a los regidores que se 

está realizando el censo de luminarias por parte de la  Comisión Federal de Electricidad y que una 

vez concluido se tendrá el diagnóstico completo para iniciar con los trabajos.----------------------------- 

 

3) PODA DE ÁRBOLE  DE LA PLACITA JUÁREZ.- JOSÉ IGNACIO ZEPEDA GÓMEZ manifiesta que el 

árbol de la placita Juárez está emplagado y se requiere podarlo, de igual manera la regidora Oliva 

informa que en la Unidad existen varios árboles secos y que ponen en riesgo a la comunidad 

estudiantil que está a un lado y a las mamás que llevan a sus hijos al Kinder. Se establece el 

compromiso de revisar la cuestión de los permisos---------------------------------------------------------------- 

 

4) SOLICITUD DE UNA CUBETA DE PINTURA PARA LA CENA MARIDAJE EL 05 DE DICIEMBRE La 

Regidora Guadalupe Ravelero solicita una cubeta de pintura para un evento que se realizará el día 

05 de Diciembre de 2019 en el Mercado Municipal, que consistirá en una Cata Maridaje de Tequila 

con Taquitos Paseados. Por lo que el presidente pide al secretario general someta a la votación 

misma que fue aprobada por unanimidad de los presentes.---------------------------------------------------- 



REGIDOR A FAVOR EN CONTRA ABSTENCIÓN 
PRESIDENTE ING. GILDARDO PARTIDA MELÉNDREZ X   
C. GUADALUPE LORELÍ RAVELERO CRUZ X   
C. JOSÉ IGNACIO ZEPEDA GÓMEZ X   
PROF. OLIVIA GONZÁLEZ ALVARADO X   
C. DIEGO ARMANDO COVARRUBIAS BAÑUELOS X   
C. MIGUEL MELÉNDREZ RODRÍGUEZ ----------- -------------- ----------------- 
DR. JOSÉ RAÚL ANDRÉS ONTIVEROS BAHNSEN ----------- -------------- ----------------- 
LIC. MARÍA CANDELARIA PADILLA OROZCO X   
DR. BENJAMIN ALDANA GONZALEZ X   
C. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO X   
SÍNDICO LIC. MÓNICA LIZBETH REYES ZEPEDA ---------- --------------- ----------------- 

 

5) COMPRA DE CABALLETES PAR EXPOSICIONES EN EL MUSEO MUNICIPAL.- La regidora Guadalupe 

Ravelero manifiesta la importancia de contar con caballetes para realizar las exposiciones que llegan 

al Museo cuyo montaje y renta de caballetes es sumamente costoso, por lo que informa que se 

tiene una oferta de 9 caballetes grandes por la cantidad de $12,000.00 ´a lo que el presidente pide 

al secretario se someta a aprobación con la condición de que exista suficiencia presupuestal, mismo 

que fue aprobado por unanimidad de los presentes, siempre y cuando exista suficiencia 

presupuestal.------------------------------------------------------------------------------------------------------- -------- 

REGIDOR A FAVOR EN CONTRA ABSTENCIÓN 
PRESIDENTE ING. GILDARDO PARTIDA MELÉNDREZ X   
C. GUADALUPE LORELÍ RAVELERO CRUZ X   
C. JOSÉ IGNACIO ZEPEDA GÓMEZ X   
PROF. OLIVIA GONZÁLEZ ALVARADO X   
C. DIEGO ARMANDO COVARRUBIAS BAÑUELOS X   
C. MIGUEL MELÉNDREZ RODRÍGUEZ ----------- -------------- ----------------- 
DR. JOSÉ RAÚL ANDRÉS ONTIVEROS BAHNSEN ----------- -------------- ----------------- 
LIC. MARÍA CANDELARIA PADILLA OROZCO X   
DR. BENJAMIN ALDANA GONZALEZ X   
C. JOSUÉ SAÚL PÉREZ OCAMPO X   
SÍNDICO LIC. MÓNICA LIZBETH REYES ZEPEDA ---------- --------------- ----------------- 

6)  CRUZ ROJA DE AMATITÁN  El regidor Benjamín Aldana solicita se realice una investigación sobre 

lo que ocurre con el módulo de la Cruz Roja en el municipio, ya que tiene tiempo que no está abierta  

y que tampoco se presta el servicio. Por tal motivo el tesorero manifestó que hubo molestia de parte 

de los encargados, ya que pedían que se les pagara el teléfono completo, cuando el acuerdo había 

sido que el municipio pagaría sólo el 50% de todos los servicios, sin embargo al pedirles los 

comprobantes para justificar el gasto, se negaron a hacerlo, motivo por el cuál no se realizaron los 

pagos. Se instruye al Secretario General para que realice el contacto con la Cruz Roja a fin de obtener 

una respuesta sobre lo que sucede con el módulo de Amatitán. ---------------------------------------------- 

 

7) REVISIÓN DEL CASO DE FELIPE MEDRANO CASTELLÓN. – El regidor Benjamín Aldana solicita al 

pleno se revise el caso del trabajador FELIPE MEDRANO CASTELLÓN, quien padece cáncer, por lo 

pide se vea la posibilidad de cambiar su nombramiento a Velador. Para que siga trabajando sin estar 



en el sol, el Presidente municipal manifiesta que si se requiere se le puede seguir otorgando el 

sueldo en caso de que ya no pueda trabajar; sin embargo por el momento sólo se revisará el tema 

relativo a un cambio de plaza o de horario como velador.. ------------------------------------------------------ 

 

8) REVISIÓN DEL CUMPLIMIENTO DE LOS REGLAMENTOS MUNICIPALES. El Regidor Benjamín 

Aldana manifiesta en la sesión de cabildo que aún existen muchos negocios en el centro del 

municipio que no respetan la hora de cerrar sus establecimientos y que también tienen la música 

muy alta en horas de la madrugada, moción a la que se suman los regidores presentes, por lo que 

se ordena cite a una junta a los locatarios y dueños de negociaciones con venta de alcohol para 

darles a conocer el reglamento  

 

EN EL PUNTO NÚMERO DIECIOCHO CLAUSURA. - No habiendo otro asunto que tratar dentro del 

orden del Día, y agotados que fueron los asuntos varios, el Secretario General Lic. Alejandro Jacob 

Navarro Caro por orden del Presidente Municipal  de Amatitán, Jalisco. Siendo las 21:16 Veintiún 

Horas con dieciséis minutos, se declara clausurada la decimoquinta sesión Ordinaria Muchas 

Gracias.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 


